

¡Tu y yo somos Iglesia!



Confirmación

**DELEGACIÓN DE CATEQUESIS
DE SANTIAGO DE COMPOSTELA**



Delegación de Catequese
de Santiago de Compostela

OBJETIVO:

Acercarnos a Jesús amigo de todos y reconocer que todos somos Iglesia desde donde cada uno se encuentra y en la situación que vive.

INDICACIONES:

- Enciende una vela.
- Preparamos nuestro corazón y guardamos silencio, para encontrarnos hoy con nuestro amigo Jesús.
- Si cuentas con un cartel de Jesús con niños.
- Puedes colocar algunas manos dibujadas o recortadas y escribir en ellas las situaciones que viven otras personas que también son amigos de Jesús.



Oración:

Jesús amigo, hoy quiero darte gracias por tu amistad y deseo pedir tu ayuda para que sepa ser amigo de todos y reconocer que todos y cada uno somos Iglesia. Amén

Canto: **A edificar la Iglesia**





NUESTRA VIDA

- En los lugares por donde te mueves, ¿te has encontrado con otras personas diferentes a ti (en lo físico, intelectual, afectivo)?
- ¿Conoces algún amigo de Jesús, que haya hecho algo para ayudar a esas personas diferentes?
- Hay personas que tienen alguna discapacidad y son motivo de inspiración para otros. ¿Conoces alguno de ellos?



EL SEÑOR NOS DICE

- Buscamos y leemos ahora el texto de 1ª Carta a los Corintios 12,12-13. San Pablo es muy claro y dice: *“Pues, lo mismo que el cuerpo es uno y tiene muchos miembros, y todos los miembros del cuerpo, a pesar de ser muchos, son un solo cuerpo, así es también Cristo. Pues todos nosotros, judíos y griegos, esclavos y libres, hemos sido bautizados en un mismo Espíritu, para formar un solo cuerpo. Y todos hemos bebido de un solo Espíritu”.*
- En la Iglesia todos tenemos la misma dignidad y participamos de la misma misión. Sin embargo en ella hay funciones y servicios diversos. Todos somos importantes y necesarios para que la finalidad de la Iglesia puede cumplirse.
- Todos somos iguales en dignidad y juntos expresamos y manifestamos el rostro de la Iglesia. Cada uno aporta sus dones y cualidades para el bien de toda la comunidad.
- La Iglesia celebra cada año una Jornada para las personas “DisFErentes”, que con sus dones y cualidades la enriquecen y muestran a la sociedad la riqueza de sus miembros.
- Por lo tanto, en la Iglesia:



Hay una gran multitud de personas, todas ellas importantes y necesarias



Cada uno necesita de la ayuda y colaboración de los otros. Todos somos responsables de cada uno y de la misión de la Iglesia.



Una misma vida circula entre nosotros, la misma vida de Dios: somos sus hijos. Tu y Yo, somos Iglesia.

RESPUESTA CRISTIANA

En estos tiempos que nos toca vivir las situaciones de la guerra, la falta de paz, el deterioro de nuestra casa común, necesitamos de todos y de cada uno para que el mundo sea un lugar seguro para todos.

La Iglesia: un cuerpo con muchos miembros donde todos somos responsables, con distintas funciones y servicios, y todos unidos en una misma tarea: SER IGLESIA

Escribe que puedas hacer por ellos en casa.

Escribe que puedas hacer por ellos en la catequesis

Escribe que puedas hacer por ellos en el cole.



ORACIÓN

Jesús amigo, te damos gracias porque nos has creado por amor y nos has hecho diferentes, Tú quieres que todos seamos UNO en tu amor, ayúdanos para que seamos una sola Iglesia y que nadie se sienta excluido de nuestro amor. Amén

Canto: Un segundo

